

Fintech, Banque digitale & crypto-finance

DS
AVOCATS

Savoir,
Faire

www.dsavocats.com



*Fintech, digital bank
& Crypto-finance*

4 Continents

24 Bureaux/Offices

300 Professionnels
du Droit/Lawyers

CONTACTS

Frédéric Bellanca Associé, Partner

bellanca@dsavocats.com

Tél. : +33 6 83 85 15 74

www.fintechregulations.eu

Créé il y a plus de 40 ans, DS Avocats regroupe, **au sein du département Banque & Finance, une équipe spécialisée dans le domaine de la Fintech, de la Banque Digitale et de la Crypto-Finance.**

En matière de Fintech, Banque Digitale et Crypto-Finance, DS Avocats déploie pleinement toutes les expertises et synergies nécessaires afin de proposer **une palette de services complète et hautement qualitative**, permettant de répondre aux besoins du marché et aux attentes des clients, notamment en matière de :

- Crypto-finance (crypto-monnaies, ICO, fonds en crypto-actifs, etc.) ;
- Blockchain (trade finance, transfert de fonds, interbancaire, partage de données KYC, etc.) ;
- Paiements mobiles ;
- *Open banking* ;
- Portabilité des données bancaires ;
- Nouveaux produits d'assurance en ligne et Assurtech ;
- Identité numérique ;
- Signature électronique (conformité au règlement e-IDAS) ;
- Applications mobiles dédiées à la banque, aux services financiers et à l'assurance ;
- KYC en ligne ;
- Finance participative (*crowdfunding* et *crowdlending*) ;
- Services algorithmiques et d'intelligence artificielle (robots conseillers, etc.) ;
- Big data ;
- *Cloud computing* ;
- Protection des données personnelles et conformité au RGPD ;
- IT et contrats informatiques dans le secteur bancaire et financier ;
- Objets connectés.

Le Pôle Fintech, Banque Digitale et Crypto-Finance couvre **tous les aspects transactionnels, y compris les opérations d'acquisition, rapprochements, accords de coopération, externalisation et aspects fiscaux**, en particulier dans l'écosystème Fintech et blockchain. Il dispose d'une grande expérience pour accompagner ses clients dans le cadre de la **création, transformation et acquisition d'entités réglementées**, y compris dans les **échanges avec les autorités de supervision et de contrôle**. Il traite également de l'ensemble des problématiques réglementaires et prudentielles concernant les entités réglementées.

Il intervient sur des **dossiers à dimension tant nationale qu'internationale**, en Europe, en Asie, en Afrique et en Amérique du Nord. Il est également actif en Belgique, au travers du bureau de Bruxelles de DS Avocats. Cette présence permet de collaborer étroitement avec les institutions européennes.

Lorsque les dossiers le requièrent, le Pôle Fintech, Banque Digitale et Crypto-Finance est en mesure de se faire assister par les plus éminents experts et, **pour les opérations transfrontalières et les contentieux internationaux**, par un réseau de correspondants étrangers de très haut niveau, tous spécialistes de la matière dans leurs pays respectifs.



DS Avocats was founded more than 40 years ago. **Its Banking & Finance department includes lawyers specialized in Fintech, Digital Bank and Crypto-Finance.**

In the field of Fintech, Digital Bank and Crypto-Finance, DS Avocats leverages all of the skills and synergies available to it in order to offer **a full range of high quality services** to satisfy market demand and client expectations, in particular regarding:

- Crypto-Finance (cryptocurrencies, ICO, funds in crypto assets, etc.);
- Blockchain (trade finance, transfer of funds, interbank reciprocity, KYC data sharing etc.);
- Mobile payments;
- Open banking;
- Portability of banking data;
- New on-line insurance products and Assurtechs;
- Digital identity;
- Electronic signature (compliance with the e-IDAS Regulation);
- Mobile applications dedicated to banking, financial services and insurance;
- On-line KYC;
- Participatory financing (crowdfunding and crowdlending);
- Algorithmic and artificial intelligence services (robo advisors, etc.);
- Big data;
- Cloud computing;
- Personal data protection and GDPR compliance;
- IT and IT agreements in the areas of banking and finance;
- Internet of things.

The Fintech, Digital Bank and Crypto Finance group also covers **all transactional aspects, including acquisitions, mergers, cooperation and outsourcing agreements as well as tax issues**, in particular in the Fintech and blockchain ecosystem. It has extensive knowledge in order to assist clients in the **creation, transformation, acquisition and liquidation of regulated entities**, including during **exchanges with the supervision and control authorities**. It also assists regulated entities on regulatory or prudential matters.

It advises on matters of **both national and international scope** in Europe, Asia, Africa and North America. It is also active in Belgium, through the Brussels office of DS Avocats. A presence in Brussels enables DS Avocats to **collaborate closely with European institutions**.

Where necessary, the Fintech, Digital Bank and Crypto-Finance group can leverage the support of eminent experts and, **for cross-border operations and international disputes**, it has a network of highly skilled foreign colleague who are all specialists in their own countries.

Paris

+33.1.53.67.50.00
courrier@dsavocats.com

Bordeaux

+33.5.57.99.74.65
bordeaux@dsavocats.com

Lille

+33.3.59.81.14.00
lille@dsavocats.com

Lyon

+33.4.78.98.03.33
lyon@dsavocats.com

Barcelona

+34.93.518.01.11
info@ds-ovslaw.com

Madrid

+34.91.533.53.08
info@ds-ovslaw.com

Brussels

+ 32 2286 80 33
bruxelles@dsavocats.com

Milan

+39.02.29.06.04.61
milan@dsavocats.com

Stuttgart

+49.711.16.26.000
info@ds-graner.com

Quebec

+1.418.780.4321
info@dsavocats.ca

Montreal

+1.514.360.4321
info@dsavocats.ca

Toronto

+1.647.477.7317
info@dsavocats.ca

Vancouver

+1.604.669.8858
info@dsavocats.ca

Ottawa

+1.613.319.9997
info@dsavocats.ca

Buenos Aires

+54.11.4.314.09.22
buenosaires@dsavocats.com

Lima

lima@dsabogados.pe

Santiago

+562.32.45.45.00
info@dsabogados.cl

Beijing

+86.10.65.88.59.93
beijing@dsavocats.com

Guangzhou

+86.20.81.21.86.69
guangzhou@dsavocats.com

Shanghai

+86.21.63.90.60.15
shanghai@dsavocats.com

Ho Chi Minh City

+84.28.39.10.09.17
dshochiminh@dsavocats.com

Singapore

+65.62.26.29.69
singapore@dsavocats.com

DS Consulting Afrique - Dakar

+ 221.77.255.68.18
dakar@dsconsultingafrique.com

DS Squaris

+ 32 2286 80 38
secretariat@squaris.com